

Protokoll der Gf-Sitzung vom 10.03.2010

Anwesende: Enrico Lovasz, Robert Röder, Armin Grundig, Kristin Hofmann

Protokoll: Enrico **Beginn:** 16:00 uhr **Ende:** 17:45 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen

- 1. Franziska Wagner stellt den Antrag die Hochschulgruppe Tourismus Dresden e.V. als HSG beim StuRa anzuerkennen. Der Verein ist eine Initiative von Studenten der TUD, welche die Theorie hinter sich lassen und in die spannende Praxis des Tourismus eintauchen möchten. (www.hg-tourismus.de) Das Team besteht derzeit aus 14 Studenten.
 - Antrag angenommen.
- 2. Franzika Wagner (HSG Tourismus) beantragt 270,17 Euro für die Teilnahme an der ITB in Berlin vom 10.-14. März. Daher liegt hier eine Dringlichkeit bei der Beantragung vor. Zwei Studenten der HSG fahren zur Fachbesuchermesse (10.-12.) und 16 Studenten (10 nicht HSG-Mitglieder) fahren zu den Privatbesuchertagen (13.-14.). Beantragt werden Fahrt- und Eintrittsgelder (der Eintritt wird wohl entfallen, wegen Freikarten). Der Eigenanteil der Teilnehmer liegt bei einem Drittel. Die Fahrt wird als Exkursion angeboten. Die Exkursion wird auch vom FSR Verkehr mit einem Drittel gefördert. Neben der Vernetzung in diesem Thema sollen Referenten für Vorträge gewonnen werden. Der Antrag ist bereits am 1. März eingegangen und hätte auf der letzten Gf-Sitzung diskutiert werden sollen. Da Enrico zwei Tage lang nicht erreichbar war, wurden die Antragsteller nicht zur letzten Sitzung eingeladen. Antrag angenommen.
- 3. Mathias Kliem stellt den Antrag "Ingenieure ohne Grenzen" als HSG anzuerkennen. Die Gruppe besteht derzeit aus 12 aktiven Studenten. Die Regionalgruppe Dresden erarbeitet Konzepte für nachhaltige Lösungen im Bereich Wassertechnik, Energiegewinnung und Ressourcennutzung für betroffene Menschen in Entwicklungsländern. Neben diesem Schwerpunkt suchen sie verstärkt den Kontakt zu andern Hilfsorganisationen im Bereich Dresden, um durch ein gemeinsames Arbeiten die Hilfe effektiver gestalten zu können. Gruppe möchte sich an der TUD treffe, daher Anerkennung.
 - Antrag angenommen.
- 4. Gerd Schmöller von VDI Dresden möchte seine Gruppe wieder als HSG anerkennen. (www.vdi.de/suj-dresden). Es sind aktiv 15-20 Studenten in der Gruppe. Es findet regelmäßig ein Stammtisch für den Austausch statt. Bei gelegentlichen Vorträgen werden Räume an der TUD benötigt.

- Antrag angenommen.
- 5. Tanja Buckatz und Franziska Szellatis werden künftig nicht mehr dem Referat Lehre und Studium bzw. Projekt Qualitätssicherung angehören.
- 6. Die von Thomas Naumann beantrage AE für Januar wurde bei der letzten Gf-Sitzung nicht diskutiert. AE in Höhe von 67,5 Euro genehmigt.
- 7. Härtefall 260/02/2009 abgelehnt
- 8. Härtefall 261/02/2009 abgelehnt
- 9. Härtefall 262/02/2009 abgelehnt
- 10. Härtefall 263/02/2009 abgelehnt
- 11. Am 26. April hat der StuRa einen Tisch in der Mensa Bergstrasse für den Start der Dresdner Studententage Robert Röder organisiert alles
- 12. Ab 1.4. beginnt auch bei der KSS die neue Legislatur und daher werden alle Posten (Sprecher, Finanzer, etc.) ausgeschrieben.
- 13. Auf der nächsten Gf-Sitzung wird über das DresdenConcept (Exzellenzinitiative) gesprochen.
- 14. Gegenwärtig entscheidet die Gf per Email über den Materialverleih. Es wird entschieden das Frau Lippmann gemäß der Richtlinie zum Materialverleih eigenständig entscheidet. Es wird nochmal auf den Satz: "Eine Reservierung des Materials ist für Hochschulgruppen und Fachschaftsräte maximal drei Wochen im Voraus möglich." hingewiesen.
- 15. Am 17. März 8:00 Uhr ist Gesprächsrunde im StuWe. Armin bittet um Themen.
- 16. Am kommenden Dienstag trifft sich die Gf wieder mit dem Rektorat. Folgenden Themen werden angesprochen:
- Rektorwahl
- Lehramtssituation
- Filmwettbewerb Preisverleihung Anwesenheit Rektor
- Meinung vom Rektor (als Vorsitzender des Verwaltungsrates) zur Studentenhilfe 1919
 GmbH
- Lernräume an der TUD